

7.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adopter une nouvelle résolution, re emprunt de \$2,320,000.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que le Bureau des Commissaires soit autorisé à négocier ledit emprunt en tout ou en partie, de temps en temps, aux meilleures conditions possibles.

8.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit additionnel de \$50,000 pour la prise d'eau qui doit être établie au Canal Lachine pour les cas d'urgence.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$12,449.58, re construction du tunnel de l'avenue Décarie.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter la cession de certaines rues de M. Georges Marcil.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie de Téléphone Bell d'ériger des poteaux sur les rues Grey et autres.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

12.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$33,250 pour l'exécution de certains travaux sur le chemin de la Côte-des-Neiges.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

13.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re ex-contremaître P. Cielli.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit transmise à M. l'échevin Blumenthal.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Public Service Corporation d'ériger des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Montreal Light, Heat and Power Company d'ériger des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MENARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

INTERPELLATIONS.

16.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre pour la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Ward, re Elder Ebano Asphalt Co., pour la fourniture de blocs de granit; (b) M. l'échevin Monahan, re pavage de la rue du Grand-Tronc; (c) M. l'échevin Monahan, re pavage de la rue Hibernia (d) M. l'échevin L. A. Lapointe, concernant l'établissement d'une bibliothèque sur la rue Sherbrooke; (e) M. l'échevin L. A. Lapointe, concernant la construction d'appareils de sauvetage en cas d'incendies pour l'édifice de l'Hôtel-de-Ville.

AVIS DE MOTION.

17.—De M. l'échevin Ménard, re permission de fumer dans les tramways.

MOTIONS.

18.—Sur proposition de M. l'éch. LARIVIERE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

7.—From Board of Commissioners, to adopt a new resolution re loan of \$2,320,000.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and adopted, and that the Board of Commissioners be authorized to negotiate said loan in whole or in part, from time to time, at the best possible conditions.

8.—From Board of Commissioners, for an additional appropriation of \$50,000 for the Lachine Canal emergency intake.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$12,449.58 re construction of tunnel, Décarie avenue.

10.—From Board of Commissioners, to accept certain streets from Mr. Georges Marcil.

11.—From Board of Commissioners, to allow the Bell Telephone Co. to erect poles in Grey and other streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

12.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$33,250 for certain work on Côte des Neiges Road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

13.—From Board of Commissioners, replying to a question re ex-foreman P. Cielli.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Blumenthal.

14.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

15.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Light, Heat & Power Co. to erect poles in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MENARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

QUESTIONS.

16.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Alderman Ward, re Elder Ebano Asphalt Company for the supply of granite blocks; (b) Alderman Monahan, re paving of Grand Trunk Street; (c) Alderman Monahan, re paving of Hibernia Street; (d) Alderman L. A. Lapointe, concerning the establishment of a library on Sherbrooke Street; (e) Alderman L. A. Lapointe, concerning the construction of fire escapes, City Hall Building.

NOTICE OF MOTION.

17.—By Alderman Ménard, re smoking in tramways.

MOTIONS.

18.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. BASTIEN,